

PRESSEMITTEILUNG

Klebetechnik-Spezialist IKS gerettet

Wilnsdorf, 1. September 2011 - Insolvenzverwalter Bruno M. Kübler, Seniorpartner der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER, hat die „IKS Produkte Steegers KG“ mit Sitz in Wilnsdorf aus der Insolvenz heraus an einen Investor verkauft. Das Unternehmen und ein Großteil der Arbeitsplätze sind damit gerettet.

„Der Verkauf ist ein Ergebnis, mit dem alle Beteiligten zufrieden sein können“, sagte Insolvenzverwalter Kübler. „Unternehmen und Mitarbeiter bekommen wieder eine langfristige Perspektive, und für die Lieferanten und Dienstleister bleibt ein wichtiger Absatzmarkt erhalten.“ Gleichzeitig sei durch den Verkauf für die Gläubiger ein Erlös erzielt worden, der über dem Liquidationswert liegt. Über den Kaufpreis wurde jedoch Stillschweigen vereinbart.

Erwerber ist die Augsburger Beta Augusta GmbH & Co. KG. Das Unternehmen, das zu den Gerlinger Klebebandwerken mit Sitz im bayerischen Nördlingen gehört, will mit der Übernahme sein Produktportfolio erweitern. Beta Augusta plant ein langfristiges Engagement am Standort Wilnsdorf und hat zugesagt, den größten Teil der Mitarbeiter zu übernehmen.

Die IKS Produkte Steegers KG hatte am 17. Januar 2011 Insolvenz angemeldet. Das Unternehmen vertreibt Klebetechnik für Handel und industrielle Anwendungen, u.a. für die Automobilzuliefererindustrie. Insolvenzverwalter Kübler hatte seitdem gemeinsam mit der Belegschaft den Geschäftsbetrieb volumnäßig fortgeführt und intensiv den Investorenprozess vorangetrieben. Insgesamt wurden 84 potentielle Investoren angesprochen, von denen schließlich drei in die letzte Runde kamen. Nachdem im Juli die Verhandlungen kurzfristig zu scheitern drohten, konnte schließlich doch noch ein Durchbruch erzielt werden. Die Übernahme ist zum 1. August in Kraft getreten.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern

KÜBLER

Gesellschaft
bürgerlichen Rechts
Rechtsanwälte
Insolvenzverwalter
Wirtschaftsprüfer
Steuerberater

angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de